

学校だより 鶴岡市立朝暘第四小学校 令和7年1月25日

新年にあたって

ご挨拶が遅くなりましたが、新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。 1月8日に、3学期始業式を行い、子どもたちに新年の挨拶をしました。学校では、子どもたちにどのような 教育を行っているのかをお伝えしたいと考え、今回は3学期始業式での挨拶を載せたいと思います。

『あけまして おめでとう ございます』

新しい年、令和7年がスタートしました。みんなが事故なく、元気に登校できたことをうれしく思います。 さっそくですが、みなさんに、ぜひやってほしいことがあります。それは、新年の目標をたてることです。そ して、目標が目標だけで終わらず、実現するための努力をしてください。

ちなみに、校長先生がカントリーロードの伴奏をしたギターは、5年前「ギターを弾けるようになる」ということを新年の目標にして取り組んだものです。頑張ってやりとげることの達成感は、気持ちのいいものです。新年の校長先生の目標は「英会話ができるようになる」ことです。正直なところ、校長先生は、勉強の中で、英語が一番苦手です。6年生の英語が得意な人は、きっと校長先生より英語が上手に話せると思います。そのくらいのレベルです。そんな校長先生が、英会話に挑戦します。さあ、みなさんは今年、何に挑戦しますか。

話は変わりますが、4月の初め、それぞれの学年に、咲かせて欲しい花の話をしました。覚えていますか。 1年生は「仲良しの花」です。3学期は、仲良しの花をしっかり咲かせて、自分がよければいいのではなく、 みんなが楽しいクラスにしてください。そして、春から入ってくる新一年生のお手本になってください。

2年生は「やさしい花」です。どうですか。1年生のお手本となり、面倒をよくみて、やさしくできていますか。クラスや学年でも、お友だちを大切にし、みんなでやさしい花をいっぱい咲かせてください。

3年生は「かしこさの花」です。3年生は、毎日しっかり勉強できていますね。わからないことは誰かにわかるようにしてもらうのではなく、進んでわかるように努力して、もっともっと賢くなってください。

4年生は「たくましさの花」です。春からは、いよいよ高学年です。仕事も責任も増えます。簡単なことだけではありません。あきらめず、なげださず、粘り強くやりとげ、心も体もたくましい人になってください。 5年生は「チャレンジの花」です。4月からは、いよいよ最上級生です。6年生からリーダーの姿を学び、自分たちが次のリーダーだという自覚を持って行動して下さい。5年生、最高に期待していますよ。

6年生には、学校のリーダーとして、どの学年よりも大きく、誇り高く輝く「リーダーの花」を咲かせてほしいと言いました。今では、君たちは素晴らしいリーダーです。君たちの誇り高い行動は、5年生を初め、下級生たちに受け継がれていきます。卒業までの残された3ヶ月間、四小のリーダーとして、最後まで、下級生の手本であり続け、これからの四小の道しるべとなってください。

ところで、今年は「巳年」「へび年」です。へびは、脱皮して、成長します。今までの自分の殻を破り、成長し、あたらしい自分になる年です。苦手だったこと、まだ上手くできないことにチャレンジし、新しい自分に成長しましょう。そして、蛇は、生命力があり、賢い生き物なんだそうです。じっくり時間をかけ、あきらめず、粘り強く、たくさんの知識を身につけていきましょう。さあ、みなさんはどんな目標に向かい、あきらめず、粘り強さを発揮して新しい自分にであうことができるのでしょうか。楽しみです。

4年スキー教室開催

1月17日、湯殿山スキー場で4年生のスキー教室を行いました。「初めてスキーをする!」という子が多く、緊張の面持ちでスタートしましたが、あっという間にこつをつかみ、リフトに乗って滑り降りることができるようになりました。

このスキー教室には、地域や保護者のみなさんから指導者 としてたくさんのご協力をいただきました。お忙しいなか、 本当にありがとうございました。



~ご協力ありがとうございました~